

Le Venezuela et l'Afrique se mettent d'accord pour la création du forum Sud-Sud



Caracas, 17 juin, (RHC-XIN).-La Ministre vénézuélienne des Affaires étrangères , Delcy Rodríguez, et des ambassadeurs africains accrédités se sont mis d'accord sur la création du forum Sud-Sud, un mécanisme de coopération pour stimuler le développement des deux parties.

Delcy Rodríguez a souligné que ce forum permettra les débats de sujets d'intérêt commun en faveur de la croissance et du développement du Venezuela et de l'Afrique, tels que la souveraineté des États et la nécessité d'élargir la coopération et l'amitié entre les peuples.

Pour sa part, l'ambassadrice de l'Afrique du Sud au Venezuela, Thaninga Pandit, a réitéré le soutien des pays africains au gouvernement vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59459-le-venezuela-et-lafrique-se-mettent-daccord-pour-la-creation-du-forum-sud-sud>



Radio Habana Cuba